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Ao sétimo dia do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta 

minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum de 
nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges dos Santos, 
Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Sergio Cenci 
Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Roberto de 
Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, 
todos estão presentes. Tribuna livre: Secretário da Saúde João Fernandes, falando sobre a área e 
tirando dúvidas. Pedido de Informação: Não teve. Indicação: Indicação n° 014/2019 e n° 015/2019 
do Vereador Marcos Roberto de Souza, aprovadas. Correspondências: Convites para eventos do 
município. Grande Expediente: Não teve. Ordem do dia: Projetos em votação: PL 066/2019 
aprovado, PL 068/2019 aprovado, PL 069/2019 aprovado, PL 070/2019 aprovado e PL 072/2019 
baixado para as comissões. Projetos em comissão: PL 071/2019, PL 073/2019, PL 074/2019 e PL 
075/2019. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Edevaldo Borges dos Santos 
faz convite para um evento que irá realizar. Vereador Ildo Jorge Diedrich comenta positivamente 
sobre o ginásio novo do município. Vereador Leo Mota comenta da importância da alteração do 
novo Plano Diretor do nosso município. Espaço das Lideranças: Sérgio Cenci comenta sobre o 
município de Fazenda Vilanova ter ocupado o quarto lugar no vale do taquari dentre os que mais 
geraram vagas de empregos, comenta também sobre a forte divulgação da feira Expofaz. Vereador 
Leo Mota parabeniza todos candidatos do concelho tutelar e também coloca que não será favorável 
ao Projeto de Lei que nomeia o novo ginásio “Águia Azul”. Presidente Marcos Roberto de Souza 
agradece aos vereadores por terem aprovado suas indicações, comenta sobre o início da operação 
tapa buraco pela secretaria de obras e ressalta que é sempre bom os vereadores se manterem 
unidos par melhorar o município. Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de Deus, 
deu por encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, convocando para a próxima sessão 
ordinária que será realizada no dia quatorze de outubro de dois mil e dezenove, às dezoito horas e 
trinta minutos. 

 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, 07 de outubro de 2019. 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


